



PRI pide llevar a Noroña al Comité de Ética tras llamar “traidores del pueblo” a miembros de la oposición

El pasado lunes, en la sesión en la que se debatía la reforma al sistema de pensiones, el petista expuso que la oposición defiende la reforma del PRI en contra de los trabajadores y trabajadoras

Por Miguel Flores



Luego de que **Gerardo Fernández Noroña**, diputado del **Partido del Trabajo (PT)**, llamara “traidores al pueblo” a los diputados del **PRI, PAN y PRD**, la bancada del Revolucionario Institucional pidió llevarlo ante el **Comité de Ética Parlamentaria de la Cámara de Diputados**.

Y es que durante la sesión del pasado lunes, mientras se debatía la **reforma al sistema de pensiones en México**, el petista expuso que **la oposición defiende la reforma del PRI** en contra de los trabajadores y trabajadoras, quienes “**creyeron el cuento de que en cuentas individuales les iba a ir mejor, y hoy la gente que se pensiona recibe el 30%**”.

Dijo que “es infame que se opongan a esta reforma, es canalla, pandilla de canallas difunden la mentira y el miedo. Son unos traidores al pueblo”.

Por ello, **Augusto Villanueva**, diputado del **PRI y Presidente del Comité de Ética** solicitó la palabra y pidió a la presidencia que los adjetivos calificativos que había hecho **Noroña** se pudieran consignar ante el propio **Comité para dictaminar la procedencia respecto a la sanción a que se hacía acreedor**.